

Juan Manuel del Mar seguirá trabajando con zonas menos favorecidas de Santiago de Surco
Vecinos de asentamientos y mercados contarán con todo el apoyo

El candidato al sillón edil de Santiago de Surco, Juan Manuel del Mar, tuvo este fin de semana una nueva ocasión para reunirse con cientos de vecinos de las zonas más necesitadas del distrito, entre ellos, los moradores de barrios y asentamientos humanos, así como vendedores de los mercados populares.

“Los mercados de barrio deben hacerle frente a la competencia de los grandes súper mercados con orden, precios competitivos y formalización”, mencionó seguro Juan Manuel en su recorrido del último fin de semana por los mercados “1 de Enero” (el sábado 14 entre los asentamientos Rodrigo Franco y Las Dunas) y “Mercado Cooperativo Pazos” de la avenida del mismo nombre en Parque Bajo (domingo 15).

Justamente, en este último punto señaló que, si el pueblo lo elige por un nuevo periodo municipal, se encargará de mejorar su jardín central, el cual fue sembrado completamente con grass, pero por descuido de los propios vecinos, ha vuelto a convertirse en un área sólo sembrada con árboles pero no así con grass y flores. “Ustedes también deben colaborar y no dejar que gente irresponsable llene estos espacios con desmonte y basura, por ello cercaremos la zona para mejorarla. Pero no solamente estamos hablando de ornato. Conversando con los vecinos hemos estudiado la posibilidad de disminuir el costo de algunos conceptos de tributación en mérito al pago puntual de los mismos”, señaló.

Al respecto, recordó tanto a los comerciantes como a los asistentes a la campaña de salud brindada por él, que gracias a la puntualidad se creó el Seguro Puntual Surcano, que favorece a quienes cumplen con sus obligaciones de manera efectiva. Asimismo, reveló que para los sectores menos favorecidos se ha diseñado además la construcción de un segundo Hospital Surcano u Hospital de la Familia en el jirón Grau, detrás del propio Palacio Municipal (la construcción del primero sigue en marcha en la Av. Los Próceres).

“Con ello - reveló - daremos cobertura de salud a todos ustedes, vecinos de Parque Bajo, también a los de Parque Alto, Coviecma y todo el Cercado de Santiago de Surco, entre otros”. Finalmente, indicó que la avenida Camino Real será remodelada, así como durante la actual gestión se han mejorado (y se mejorarían en un nuevo periodo) importantes vías en todo el distrito.

Las muestras de adhesión no se han dejado esperar en estos nuevos recorridos del candidato Del Mar, quien recordó estar totalmente a favor con la privatización de los mercados municipales, tal como aseguró en días pasados a los comerciantes del Mercado Municipal # 2, Anexo (Mercado Jorge Chávez), con los cuales incluso firmó un compromiso para apoyar la formación de una Comisión Privatizadora para tal efecto.